

ENCUESTA DE ESTABLECIMIENTOS TURÍSTICOS RECEPTORES. APARTAMENTOS AGOSTO 2018

Las pernoctaciones en apartamentos turísticos de la C. A. de Euskadi crecieron un 28,7% en agosto de 2018

En el conjunto de hoteles, alojamientos rurales y apartamentos turísticos se produce un aumento del 8,2% en las pernoctaciones durante el mes de agosto

Las pernoctaciones registradas en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi en agosto de 2018 ascienden a 45.031, lo que supone un ascenso del 28,7% sobre las producidas el mes de agosto del año anterior, según datos elaborados por Eustat.

Las pernoctaciones han tenido una evolución interanual positiva en los tres territorios: en Gipuzkoa suben un 49,6%, en Álava crecen un 32,0% y en Bizkaia se produce un aumento del 12,3%.

Por otra parte, las entradas de viajeros en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi se han cifrado en 11.143 en agosto de 2018, lo que supone un incremento del 14,9%. Por territorios, las entradas de viajeros han ascendido en Gipuzkoa un 60,2% y un 3,9% en Bizkaia, pero han bajado un 20,5% en Álava.

Tabla 1.- Pernoctaciones, entradas y estancia media en los apartamentos turísticos de la C.A. de Euskadi. Agosto 2018

	Pernoctaciones		Entradas		Estancia media	
	08/2018	m/m-12 (%)	08/2018	m/m-12 (%)	08/2018	08/2017
C.A. DE EUSKADI	45.031	28,7	11.143	14,9	4,04	3,61
Estatales	31.512	27,4	6.903	12,5	4,57	4,03
Extranjeros	13.518	31,9	4.241	18,9	3,19	2,87
ARABA/ÁLAVA	9.977	32,0	1.215	-20,5	8,21	4,95
Estatales	8.804	36,2	914	-17,1	9,63	5,86
Extranjeros	1.173	7,3	300	-29,3	3,91	2,58
BIZKAIA	17.960	12,3	5.850	3,9	3,07	2,84
Estatales	11.768	16,1	3.755	9,0	3,13	2,94
Extranjeros	6.192	5,7	2.096	-4,1	2,95	2,68
GIPUZKOA	17.094	49,6	4.079	60,2	4,19	4,49
Estatales	10.941	34,6	2.234	40,5	4,90	5,11
Extranjeros	6.153	86,6	1.845	93,0	3,34	3,45

Fuente: Eustat. Encuesta de establecimientos turísticos receptores

La duración de la estancia media ha sido de 4,04 días en este último mes de agosto, por encima de los 3,61 días de estancia media que se produjeron en agosto de 2017. En Álava se produce un ascenso desde 4,95 días del año pasado a 8,21 días en agosto de este año; en Bizkaia aumenta desde 2,84 días a 3,07 días; por su parte, en Gipuzkoa, disminuye desde los 4,49 días de agosto de 2017 a los 4,19 días obtenidos en este mes de agosto.

Balance de turistas del mes de agosto de 2018

En el conjunto de hoteles, alojamientos rurales y apartamentos se registran 388.888 entradas en agosto de 2018, lo que supone un ascenso del 6,3%, con respecto al mismo mes del año anterior. En Bizkaia se concentra el 46,5% del total de entradas en la C. A. de Euskadi y la suma de entradas asciende el 6,2%. En Gipuzkoa, que acumula el 38,8% de las entradas de la Comunidad, se produce un incremento del 9,2% y en Álava, con el 14,7% de las entradas de la C.A. de Euskadi, se produce un leve descenso del 0,2%.

Las pernoctaciones en el total de establecimientos turísticos receptores crecen un 8,2%, con subidas en los tres territorios: en Gipuzkoa un 9,2%, en Bizkaia un 8,2% y en Álava un 5,2%.

Tabla 2.- Pernoctaciones y entradas en hoteles, alojamientos rurales y apartamentos de la C.A. de Euskadi. Agosto 2018

	Pernoctaciones		Entradas	
	08/2018	m/m-12 (%)	08/2018	m/m-12 (%)
C.A. DE EUSKADI	905.111	8,2	388.888	6,3
Araba/Álava	123.972	5,2	57.229	-0,2
Bizkaia	406.947	8,2	180.794	6,2
Gipuzkoa	374.192	9,2	150.866	9,2

Fuente: Eustat. Encuesta de establecimientos turísticos receptores

Para más información:

Eustat - Euskal Estatistika Erakundea / Instituto Vasco de Estadística
 C/ Donostia-San Sebastián, 1 01010 Vitoria-Gasteiz
 Servicio de Prensa: servicioprensa@eustat.eus Tf: 945 01 75 62